



La de este año fue una de las ediciones más concurridas

Las Jornadas de Pesca de Celeiro marcan el pulso de la actualidad del sector

Unanimidad y sentir común general entre ponentes y asistentes al calificar el foro pesquero de Celeiro como el "mejor simposio pesquero a nivel nacional". La XXIII edición de las Jornadas Técnicas de Difusión del Sector Pesquero, -que una edición más organizó la OPP-77 Celeiro conjuntamente con las organizaciones pesqueras de la localidad-, resultó un éxito total tanto a nivel organizativo como de asistencia y foro de análisis y debate. Durante dos días Celeiro volvió a marcar el rumbo y la actualidad sectorial de la pesca, constituyéndose en obligado "punto de encuentro anual". Altísimo nivel de los conferenciantes con una temática multidisciplinar muy bien seleccionada que atrajo a gran cantidad de organizaciones pesqueras de todos los puntos de la geografía nacional. Resultó ser una de las ediciones más concurridas, y tras esta edición, y tal y como reflejó en el discurso de clausura la Secretaría General de Pesca del MAPA, Alicia Villauriz, "desde su creación llevan pasado por este foro más de cuatro mil personas", casi nada, en esta edición se sobrepasaron los doscientos cincuenta inscritos. El despliegue de medios organizativos fue esencial para "llevar a buen puerto la iniciativa".

En materia de mercados, consumo..., hubo un bloque extraordinario, y la presencia de S. Gil y Luisa Álvarez (Fedepesca), Gustems (Gran Blau) y A. Segura (Aecoc), fue destacada. Primeros espadas del panorama pesquero como Javier Garat (Cepesca), Iván López (LDAC), Rafa Centenera (SGP-MAPA), suscitaron

muchísimo interés, al igual que consagrados y reputados especialistas como María do Carme García-Negró y Fernando González Laxe. Carola González Kessler e Isabel Artime (SGP-MAPA), fueron también muy seguidas; al igual que Carlos J. Rodríguez (Anfaco-Cecopesca), que tuvo una conferencia sobre los parásitos en la pesca (anisaldis...), y con un especial protagonismo no defraudando al respetable. La formación dual en la pesca también estuvo presente a través de Miguel A. Peña Rojas (Universidad Laboral de A Coruña)

El consumo de pescado, el brexit, la lucha contra los parásitos de la pesca para garantizar la calidad de las capturas..., las cuotas, los descartes, los desembarcos, la nueva gestión, los desguaces..., y el homenaje a las mujeres de la pesca, por parte de las organizaciones pesqueras de Celeiro, fue un acto muy emotivo y sentido.

En el acto homenaje participaron Mar Sáez (SGP-MAPA), de la Red Española de Mujeres de la Pesca; Rita Miguez (Anmupesca), y la Con-selleira do Mar (Xunta de Galicia), Rosa Quintana.

La inauguración del acto corrió a cargo de Isabel Rodríguez (Subdelegada del Gobierno en Lugo), y la clausura a cargo de Alicia Villauriz (Secretaría General de Pesca-MAPA), ambas acompañadas por los dirigentes pesqueros locales, José Novo Rodríguez (Puerto de Celeiro SA), y Domingo Rey Seijas (Cofradía de Celeiro). Enhorabuena al sector pesquero de Celeiro por su apuesta por la pesca.

Carta a la conselleira de Medio Ambiente e Organización do Territo

Señora conselleira. En su visita del miércoles 21 de noviembre a Xunqueira para conocer el desastre de la riada de la noche del domingo, no he escuchado en sus declaraciones ni una palabra para asumir la menor responsabilidad sobre lo que produjo la avalancha de agua del río Xunqueira.

Comprenderá la cara de estupor que se les queda a los vecinos de Xunqueira cuando les dice que sólo había hierba en el tramo medio y final del río. Usted se hace eco de lo que le comunican técnicos de Augas de Galicia. Pero es de vergüenza que viendo el desastre que causó la riada se pueda decir tamaña barbaridad para cludir el bulto. Los vecinos habían denunciado hace meses que existían restos de una corta de madera en el cauce y las inmediaciones del río. Señora conselleira, resulta muy doloroso que en la propia casa a uno lo traten de imbécil y mucho más ofensivo después de haber sufrido una desgracia.

Desde luego, en este caso, usted es correa de trasmisión de lo que le han comunicado los técnicos. Pero ante los informes "técnicos" existe una realidad con una tragedia por muerte: la formación de bolsas de agua por restos de madera que desembocó en la riada. Si no se quiere asumir responsabilidades, mejor enmudecer: usted y los técnicos. Porque, en otras ocasiones, la lluvia intensa produjo desbordamiento del río Xunqueira; pero el nivel del agua sólo llegó a subir unos treinta centímetros. Ni los más viejos del lugar recuerdan que el agua llegara nunca hasta la altura de un metro ochenta -ni que se lo hubieran contado sus abuelos-, como ocurrió el domingo, con la fuer-

za de la corriente arrastrando c y pesadas piedras. Los hecho palpables, que usted mismo cobó, hacen que sus declaraciones puedan considerarse creíbles barrio de Xunqueira.

No era el momento con la situ que estaban pasando los vecino días después de la riada, para a una zona de catástrofe y con frases para titulares: "chubvías ordinarias que se dan cada años", ha dicho usted, señora c lleira. Alguien le habrá soplado oreja que en 1666 tuvimos en V lo que aquí bautizamos como el vito de San Mamed" -está en libr historia-. Y, "aprovechando q Pisuerga pasa por Valladolid" r desperdiciado la ocasión para r dárnoslo, sibilantemente. El h histórico le puede haber par muy acertado, pero, aquí y a sobraba el venir hacer de gu adivina profética. Usted, su con ría, su departamento de Auga Galicia, son los culpables d haber limpiado el río, como recl ron los vecinos hace dos m conocedores directos del estad que se encontraba. No se merece vecinos de Xunqueira, no nos r cemos los vecinos de Viveiro, declaraciones: tan técnicas, disculpables para la actuación c departamento; tan de oficio, historiadadas, con las que se ha ju cado la ineptitud. Usted no e culpable de que haya llovido intensamente y en tan poco tie en la noche del domingo, pero si responsable de que el cauce no e viera en condiciones para evacua y no causara las desgracias ocurrieron.

VEC

NUEVO FORD FOCUS

POR **13.900€**

Visítenos en **TALLERES SAN LÁZARO, S.**
San Lázaro, 11 - VIVEIRO - 982 570 032 - @tsanlaza

CENTRO DE FISIOTERAPIA
N.º Reg. Centro Sanitario: C-27-000335

aniotas
Inés Pérez Santaballa Col. 507
Consulta previa cita

Rúa Constanza de Castro, 38 baixo - Tlf./Fax: 982 560 147 - VIVEIRO

CLINICA DENTAL
Francisco Fernández Portilla
Horario: Lunes, martes y miércoles de 10 a 13 y de 16 a 20 h. Jueves y viernes de 9 a 15
CONSULTA PREVIA CITA. Villafranca del Bierzo n.º 2 - Telf. 982 56 20 02 - VIVEIRO

Doctora SOCORRO FIERRO
❖ DERMATÓLOGA ❖

SE ADMITEN POLIZAS DE SEGUROS
NUEVA DIRECCIÓN
MAÑANAS: Avda. de Ferrol, 25 - Entlo. 24-B
Tlf: 982 55 04 14 - VIVEIRO
TARDES: Virxen da Mariña- Tlf. 982 58 58 07
BURELA (PREVIA CITA)

CLINICA PODOLÓGICA
Ana Insua Meitín - n.º Coleg. 734
CONSULTA PREVIA CITA

Prolongación Constanza de Castro, bajo n.º 9 - VIVEIRO - Tlf. 982 561 689
Avenida da Veiga (Edif. Cruce) Entresuelo D - SAN CIPRIÁN - Tlf. 982 596 02